

Trabajo: ENSAYO.

**Materia: estrategias de trabajo social y gestión
comunitaria.**

Lic. Adriana Marisela Morales Sol.

PRESENTA EL ALUMNO:

Lisbeth Pérez López

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Semestre “A” trabajo social semiescolarizado.

Introducción:

En el siguiente ensayo hablaremos y explicaremos un poco sobre la situación del trabajo social especialmente en los últimos años, cuáles han sido los factores que han ordenado el escenario no solo a los países si no también en el mundo, el propósito es reflexionar sobre este estado de situación, a continuación veremos los tres bloques de reflexión que nos permitirán ordenar la discusión con la finalidad de generar líneas de análisis para que exista el desarrollo de un nuevo trabajo social.

El Trabajo Social deberá estar preparado y esforzarse grandemente para estar preparado frente a los nuevos escenarios. La redefinición significará revocar postulados que durante décadas conformaron los pilares formativos de todos y cada uno de los países donde la profesión se ha desarrollado.

Desde mi punto de vista he llegado a la conclusión que el trabajo social con el que estamos trabajando no ha sido lo suficiente para satisfacer las necesidades de los usuarios ya cada año que pasan las cosas aun serán diferentes y todo ira evolucionando , es muy importante que se requieran nuevos avanzar en la construcción de las bases políticas, de gestión, de concertación y de definición de una estrategia que permita perfilar los alcances de este nuevo Estado, centrar el interés en las condiciones y en la calidad de vida lo que significa dar prioridad a la superación de desequilibrio que éstas presentan ayudar a las personas incondicionalmente y ayudarlos a solucionar sus problemas

Tenemos que crear un nuevo trabajo social y así estar apto de una adecuada capacidad para articulase a la superación de los obstáculos que impiden el logro de la satisfacción de las necesidades básicas. Esto involucra el fortalecimiento de los niveles participativos así como proponer al desarrollo de políticas de concertación y descentralización para el logro de mayores niveles de eficacia y eficiencia.

Es muy importante que nosotros como trabajadores sociales seamos conscientes de la forma en que estamos trabajando y de esa manera poder ayudar a las personas, sería conveniente reunirnos con otros trabajadores social y así estar de acuerdo y discutir la forma de trabajar para que lo hagamos de la mejor manera ayudando a

comunidades, pueblos ciudades y estados a que juntos superaremos la pobreza y avanzar en la concepción de un crecimiento económico que posea como apoyo para la equidad social superando de todas las formas sociales, económicas, culturales y políticas, por ejemplo que todas las personas tengamos las mismas oportunidades de crecer y avanzar.

La crisis del trabajador social se ha venido deteriorando a lo largo del tiempo a nivel mundial, y sería muy favorecedor que en ese momento nosotros probáramos cosas nuevas que a la vez darían respuestas positivas para promover el cambio social, la formación que queremos llegar será enfrentar los desafíos, planear cosas diferentes, vuelvo a mencionar que el trabajador social debe capacitarse para poder asumir el cargo que le será encomendado, tener las habilidades para dar un mejor desempeño.

El trabajo está pasando por un cambio radical y es por eso que nosotros debemos de estar conscientes aun que lo fundamental en esta carrera siempre serán las personas con las que vamos a trabajar ,ayudándolos y gestionando proyectos para que tengan una mejor calidad de vida ,es muy importante que nosotros tengamos el conocimiento adecuado porque aun pasen por dificultades esta profesión nosotros estaremos firmes y dispuestos a seguir adelante.